
 

 

60 周年 新たな奉仕活動へ ～すべては好奇心から始めよう～  
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会長 小沢 孝 

皆様、こんにちは！ 
先週の細淵雅邦ガバナ

ー公式訪問では、皆様
にご協力を頂き感謝申
し上げます。 
例会前の懇談会、例

会、協議会を含めた限
られた時間の中で、今
年度の方針や目的等を
表現させていただきま

した。協議会では理事、委員長からの発表に対
し、細淵ガバナーは講評や感想を述べられまし
た。お褒めの評価をいただきまして、これから
の糧となりました。先日の財団セミナーでお会
いしましたので、訪問のお礼を申し上げました
ところ「大宮西ロータリークラブから世界へ」
という私の言葉を記憶していただいておりまし
た。これから実りあるクラブとして、あらため
てリーダーシップを発揮し努力させていただく
事を心に誓いました。 
さて、今月は会員増強・新クラブ結成推進月間

です。 
会員増強委員会では 増強のおこない方、維持

する事についてなど、委員会で活発に活動を行
っていただいております。理事会でも議題に取
り上げ、討議いたしました。会員増強をする為
には、候補者を誘いやすいクラブにすること。 

1 年間充分な活動を行い、会員の皆様にはご理
解ご協力をお願いいたします。 

 
 
 

 
【本日のリーダー】 
 

 田口 修身 会員 
 
 

 
 
 
■2023-24 年度派遣ロータリー財団奨学候補生 

 森田 悠介 さん 
 

 

■2022 学年度  
米山記念奨学生 
グェンティガンさん 

 
 
 
 

幹事 榎本 貞寿 
①国際ロータリー日本事務局
より人頭分担金の請求が来ま
したので、期日までに支払い
を致します。 
②2770 地区危機管理委員長 
松本輝夫様より新型コロナの
新規感染者再拡大についての

注意喚起が再度送られております。 
1、クラブの例会等について…対面での開催を禁
止するものではありません。消毒の徹底、検温し
て 37.5℃を超えたメンバーの出席を控えて頂く、
例会時食事は黙食、マスク着用、ハイブリッド方
式による例会を推奨する。5 人以上のアルコール
を伴う会食、懇親会を禁止とする。 
2、その他、地区行事、ロータリー関係行事につ
いて…上記 1 と同様 
3、多人数とは何人ですかという質問について…
多人数とは 5 名とします。可能なのは 4 名以内で
の会食とし、三回のワクチン接種済みであるこ
と。食事中以外はマスク着用し 2 時間以内で終了
し、さらに体温が全員 37℃を超えていないこと、
と具体的に注意が来ています。 
③国際奉仕部門セミナーのご案内です。講演内容
は去年に引き続き「ダイナマイト・レボリューシ
ョン・カンパニー」の代表取締役 千葉隆弥様で
す。池上彰さん、滝川クリステルさんの番組を手
掛けておられる方です。大宮ソニックシティ 602
号室にて 8 月 21 日（日）13：30 登録開始 16：40
終了。対象者は、会長・幹事・国際奉仕委員長・
希望者全員とありますので、ご希望の方は８月９
日（火）までにお知らせください。 

会 長 挨 拶 お客様紹介・米山記念奨学生紹介 

ロータリーの目的・四つのテスト 

（ご紹介：副会長 新井 清太） 
 
 
 
 

幹 事 報 告 

おみやげのチョコレートを 
いただきました 
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④久喜 RC より創立 50 周年記念のチャリティゴルフ
コンペのご案内が来ております。9 月 15 日（木） 
鴻巣カントリークラブにて行われますのでご希望の
方はご参加ください。締め切りは 8 月 19 日（金） 
となっています。 
⑤8 月 2 日（火）17：00 より 2770 地区財団奨学・
平和フェロー・学友委員会の第二回オリエンテー
ションが開催されます。出席者は、財団奨学候補
生・森田悠介さん、小沢会長、永井博カウンセラ
ーです。Zoom 開催となっておりますので宜しくお
願い致します。第 3 回は 10 月 8 日（土）です。 
⑥8 月 22 日（月）に予定されている、第 34 回イン
ターアクト年次大会ですが、Zoom 開催に変更とな
ります。セレモニーや時間配分、 Zoom の入室方
法は追って連絡が来ますので宜しくお願い致しま
す。 
 

 
 

米山カウンセラーである島村 
まり子 会員より奨学金が授与
されました。 
■2022 学年度米山記念奨学生 
グェンティガンさん 

来年３月に両親に日本への旅行
をプレゼントしたいので、アル
バイトしてお金を貯めています。 

 
 

 
第 2770 地区 細淵雅邦ガバナ
ーより、内山 泰成 会員に
2022-23 年度ディスカッショ
ンリーダー・ディスカッショ
ンリーダートレーナーの委嘱
状が交付されました。小沢 
孝 会長より渡されました。 

 
 
 

■会員増強担当理事 新藤 栄介 
入会候補者紹介カードをボックス投函しました。今
月中にご提出ください。 
 
 
 
榎本 貞寿（３日）田口 修身（８日）、佐藤 淳也（11
日）、土屋 隆弘（15 日）、竹内 雅人（27 日）、小林 
政良（31 日）  各会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■広報委員会 委員長 風岡 淳一 
●横組 
P.5. RI 会長メッセージ 
インクルージョンのために扉を開かなくては 
新会員の思いにも耳を傾け敬意を払うべき 

P.7～13 会員増強月間 
女性会員を増強しよう 
P.24.25 世界のロータリープロジェクト 
●縦組 
P.4～8 鳥塚 亮氏の講演（2021 年５月 
第 2770 地区第３.Ｇの IM） 
今あるものを活用する → 人が集まる 
→ 活性化 
P.15 川口中央 RC 納口俊通さんの句 
P.23. 浦和東 RC 愛の保護猫プロジェクト 
 

 
 
■長期計画特別委員会 委員長 
荒井 伸夫 
 
■60 周年特別委員会 委員長  
伊田 雄二郎 

60 周年事業について 
開催日：令和５年３
月１８日（土） 
場所：パレスホテル大宮 
時間：16 時～21 時まで会場予約済 
内容： 
第１部・記念講演会 地球環境に主眼
を置き SDGs 関連の大物講師を予定。 

第２部・式典及び祝賀会 内容は検討中 
記念誌の発刊 最近の 10 年間は詳細に。初年度～50
年度は簡潔に。 
その他、会員の皆様が楽しめる企画
を検討中。 
 
■管理運営理事 小林 又次郎 
居心地の良いクラブをめざし、プロ
グラム委員会・親睦委員会で協力し
て参ります。 

 
■プログラム委員会 委員長  
清水 恒信 
昨年の髙橋真貴子委員長が素晴らし
い実績を残した事に感動‼ プログラ
ム委員会は、どうしてもないがしろに
される事が多いようです。今年度は、
有意義な卓話、ロータリークラブ例会

でなければ聞けない卓話の設定、委員会一同で話し
合い、ご満足いただける様、がんばります。 
 
■出席委員会 副委員長 横溝 一樹 
出席委員会としては、新入会員へのア
テンドや昨年度に引き続いての誕生
祝い席の設置など、継続的に例会に出
席していただけるような取り組みに
加え、部会の活動を出席扱いにしても
らえないかという提案を通じて、例会
以外でのロータリー活動への参加の促進にも取り
組みます。また本年度は例会の充実を図るため会場
での出席率報告を取りやめておりますことご了承
ください。J.ジョーンズ RI 会長の言葉のように、会
員の方が「歓迎されている」と感じられ居心地の良
い場所となるよう、各部門・各委員会とも連携しな
がら工夫して活動してまいります。 
 
■公共イメージ担当理事  
山崎 一祥 

基本方針として、多くの共感とイメ
ージアップを目標に、活動意義をク
ラブ内外にしっかりと認識ができる
よう、情報を発信していきます。 

誕生日祝い 

米山記念奨学金支給及び近況報告 

 

部門別委員会方針発表 

委員長報告・派遣役員報告 

委嘱状 交付 

ロータリーの友 解説 



 

その上で、活動内容を地域の方々にも理解していた
だき、価値観をも高めたいと考えています。ロータ
リアン自身が自覚を持って活動しない限り、多くの
人たちからの支持は得られないと思いますので、何
卒、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。 
 

■広報委員会  
委員長 風岡 淳一 
 
■クラブ会報委員会 
委員長 小岩 淳一 
 
■会員増強担当理事 新藤 栄介 

ネームボックスに『入会候補者紹介
カード』を入れさせていただきまし
た。こちらに当クラブの会員に相応
しいと思われる候補者、又は今すぐ
には難しくとも将来的に是非とも入
会して欲しい候補者を記入して頂
き、今月末までに事務局へ FAX をお
願いします。なお、紹介した候補者
を一緒に勧誘してもらえそうな当クラブの会員が
居りましたら併せてご記入ください。 
 

■会員増強委員会 委員長 星野 良江 
基本方針のもと、会員増強 15 名を目
指します。今年度は配島信恵副委員長
とともにヨシノブペアで、特に女性会
員増強に力を入れていきます。しかし、
私たちだけではできません。是非とも、
皆様のご協力をお願いします。大宮西
ロータリー独自の家族会員規定（年度

計画書 P.84）を利用しての声掛け。また、今月は会
員増強月間でもありますので、皆さんにお配りした
入会候補者紹介カードに 2 人ご記入の上、事務局ま
で FAX を宜しくお願いします。 
 
■会員選考委員会 委員長  
染谷 義一 
パスト会長定石の会員選考委員長の
染谷です。会員増強委員会と一緒に
会員増強を致します。15 名の増強を
して、60 周年を迎えたいと思います。 

 
■職業奉仕担当理事  
川﨑 春夫 
 
■職業奉仕委員会  
委員長 増永 裕樹 
職業奉仕委員会では小

沢孝会長の意向を尊重し、国連サミ
ットで採択された持続可能な開発目
標「SDGs」を切り口にした企業卓話
を主催します。その回数は年６回。
小沢会長の思いの強さが滲み出る頻
度です。SDGs というと微妙な印象を
抱く会員の皆様も多いと存じます。企業の社会的責
任を示す「CSR」や環境や社会を重視する「ESG」な
ど、過去十数年の間に浮かんでは浸透しきれなかっ
たテーマを連想するためでしょう。しかし、SDGs に
は営利活動を通じてより良い社会を築くという理
念もあります。ビジネスとして成立させるというこ
とです。翻ってロータリーの職業奉仕の理念。ロー
タリアン各位の技能を生かし、財やサービスの提供
により社会問題を解決すると同時に適切な利潤も
得るという考えです。「ビジネスで社会に貢献する」
という理念は SDGs に通ずるものがあります。SDGs
に前向きな企業の取り組みは会員にとって良い刺
激になるはずです。 

■国際奉仕担当理事 井上 勝美 
今年度、国際奉仕部門は国際奉仕委
員会、ロータリー財団委員会、米山
記念奨学委員会、シスタークラブ委
員会の４委員会にて運営致します。
７つの重点分野の奉仕活動を基本に
各委員会が年度計画書に基づき活動
して参ります。宜しくお願い致しま
す。 
 
■国際奉仕委員会 委員長 吉田 浩士 
国際奉仕の各種プロジェクトはそれぞれの国の
人々が求める生活の必需品や窮状の救済に応えな
ければなりません。ラオス人民民主共和国「ラオ・
フレンズ小児病院」を今年度も支援して参ります、
必要な支援の内容を調査し医療環境の向上につな
がる支援を行います。また前年は地区からご紹介の、
ベトナム・ダナン孤児院の支援を行いました。今年
度も支援を検討しております。宜しくお願い致しま
す。 
 
■ロータリー財団委員会 委員長 永井 博 
2023～2024 年度派遣 ロータリー財団奨学生候補 
森田 悠介さんのカウンセラーを致します。またベ
ネファクター2 名を予定しており
ます。宜しくお願い致します。 
 
■米山記念奨学委員会  委員長 
円谷 友香（Zoom） 

 
■シスタークラブ
委員会 委員長 荻原 直樹  
・台湾・南投扶輪社への交流事業をは
じめとする新たな友好関係構築 
・2023 年 5 月にオーストラリアのメ
ルボルンで開催予定の国際大会への
参加推進 
 

■社会奉仕担当理事 押野 一郎 
社会奉仕部門は、小沢年度では社会
奉仕委員会と環境教育委員会を包含
しております。これまでの歴史と伝
統は受け継ぎつつも少しずつ新規事
業に取り組んで参ります。 
 
■社会奉仕委員会 委員長  
苗村 康男 
例年通り、児童養護施設カルテットと大宮ろう学園
を継続支援します。10 月には第四グループ合同事業
として新規事業の窓口委員会となります。内容がは
っきりしましたら関係する理事を通じて担当委員
会と一緒に取り組んで参ります。 
 
■環境教育委員会 委員長 緒方 学 

環境教育委員会の方針につきまし
ては、年度計画書の 30 ページに記
載されている通りですが、具体的に
は前回の例会で委員長報告として
進捗報告しております通り、本年度
のクラブスローガンでもあります
「新たな奉仕活動」の一つとして、
さとえ学園小学校の５年生が取組

んでいる「ビオトーププロジェクト」と云った学習
活動に大宮西ロータリークラブとして関わり、教育
の手助けをするべく進めております。「新たな奉仕
活動」の一つとしての実績づくりをするべく尽力し
てまいります。一方、次週の例会では埼玉県生態系
保護協会の池谷会長による卓話も予定しておりま
すので、併せて宜しくお願い申し上げます。 
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